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 一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２７年３月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ １３番 

東 美智子 議員 

 

１ 福祉行政について 

 ①こども発達支援事業について 

 ②障がい児・者のケアプランについて 

 ③公共施設のバリアフリーについて 

２ 子育て支援について 

 ①市独自の子育て支援について 

 ②こども総合支援窓口設置について 

３ 教育行政について 

 ①地域の力で学習支援の場を 

 ②少人数学級の成果と効果について 

４ 快適に移動できるまちをつくるについて 

 ①地域公共交通の再編について 

 ②デマンド交通実現の可能性について 

 ③自転車サポートステーションの設置について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

２ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 行政改革について 

①行田市行財政改革プログラム 

・財政効果額について 

・特定検診受診率の向上について 

・消防力適正配置の検討について 

・公共施設等総合管理計画、個別施設計画の策定について 

・道路整備手法の見直しについて 

・主な財政指標の改善について 

・補助金等の見直しについて 

・不用道路敷・水路敷の売却について 

・住民税の未申告調査の強化について 

・子育て世帯定住促進奨励金事業の推進について 

・職員研修体系の見直し、効果的なジョブローテーションの

実施について 

・職員提案制度の活用について 

・広聴活動による地域の活性化について 

市長 

担当部長 

４０分 

３ １４番 

大河原  梅夫 議員 

１ 地方創生に向けた本市の取り組みについて 

２ 公共事業について 

市長 

担当部長 

３０分 

４ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①市民意識調査の結果と施策の展開について 

 ②持続するふるさと創生について 

２ 南河原地区の市街化区域について 

 ①市の位置づけと整備計画について 

 ②今後の市街化区域の取扱いについて 

 ③記念事業ではなく、１０年間の検証を (次ページへ続く) 

市長 

担当部長 

４０分 
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３ 市民の健康と疾病予防について 

 ①人間ドック、住民健診の充実について 

 ②すべてのガン検診の無料化について 

 

 

 

 

 

 

５ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 歯と口の健康づくり条例 

 ①条例の必要性があるのか 

 ②「（委任）第８条」の問題 

 ③教育行政との関係    

２ 委員会等の公開・会議録  

３ 子ども医療費高校卒業時までの無料化 

４ 公園でのバーベキュー施設設置 

５ 教育行政 

 ①教育委員会制度の問題点 

 ・一般行政からの独立 

 ・総合教育会議の位置づけ 

 ②特定地域の学校における学力向上学級の廃止 

 ③学校給食費無料化への検討を 

 ④教科書採択問題 

 ・教科書展示会の市民への周知 

 ・会議・会議録の公開 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

６  ５番 

高橋 弘行 議員 

 

１ 市長の政治姿勢と課題 

 ①ふるさと納税について 

 ②雇用の創出及び定住化を図るための新たな従業員奨励金

制度について 

 ③人口増及び子育て支援について 

 ④特別養護老人ホーム、入居待ち０の政策はありますか 

 ⑤交流人口増について 

 ⑥勤労会館及び土地について 

 ⑦市職員の研修について 

 ⑧行田市佐間１丁目市有地について 

 ⑨生活路線バス、熊谷線廃止について 

 ⑩秩父鉄道行田市駅周辺の整備計画について 

 ⑪秩父鉄道新駅について 

市長 

担当部長 

４０分 

７ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①財政 

 ②市民サービス向上 

２ 介護保険について 

 ①第６期計画 

 ②施設 

３ 子育て支援について 

 ①保育 

 ②子ども医療費 

 ③子育てジョイ・ハッピー事業 

市長 

担当部長 

４０分 
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８ ６番 

二本柳妃佐子 議員 

 

１ 命の大切さを育むがん教育について 

２ レセプト・健康情報等のデータの活用について 

３ 認知症チェックシステムについて 

担当部長 ３０分 

９ １１番 

石井 直彦 議員 

 

 

 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①ＪＲ行田駅前の活性化について 

 ②武蔵水路について 

２ 行田市環境報告書について 

 ①ごみ問題について 

３ 行田市子育て世帯定住化促進奨励金について 

 ①検証結果と対策について 

４ 事業の検証について 

 ①蔵の再生 

 ②軽トラ朝市 

 ③ぶらっとぎょうだ 

 ④国民健康保険税の還付金について 

市長 

担当部長 

４０分 

 


